



**Conférence Santé
Grand Public Montpellier
LE CORUM
Salon du Belvédère – 20H30**

Mardi 18 mars 2014

Devenir grand avec l'homéopathie

Docteur Bernard Long

Depuis la grossesse et la naissance, l'enfant, d'abord en symbiose avec sa mère, va évoluer et rejoindre le rivage de la société.

L'homéopathie peut être un miroir des différents stades que traverse cet enfant : symbiose avec la mère, sevrage, conquête de l'autonomie, rôle de la fonction maternelle et de la fonction paternelle. Ces stades concernent évidemment l'enfant, mais aussi l'adulte chez qui résonne toujours l'écho de cette évolution.

Tarif : 10€ (adhérents, étudiants et personnes en difficulté : 5€)

Contact : 04 67 68 34 88 et 06 29 03 72 09

Solidarité Homéopathie est une association humanitaire qui finance son action en organisant des conférences et des évènements culturels à son profit.

Association « Solidarité Homéopathie » - Antenne Montpellier -

Président : Docteur Jean – Luc BOESCH

Contact : 04 67 68 34 88 et 06 29 03 72 09

E-mail : sh.herault@gmail.com

site: www.solidarite-homeopathie.org